



JUAN PABLO II CON LEPROSOS. Manila, Filipinas, febrero 22.— El Papa Juan Pablo II se reúne con el representante (extremo izquierda) de las colonias de leprosos en Filipinas. El Papa llegó hoy a la isla de Guam, tercera escala de su gira por el Lejano Oriente. (UNIFAX II de UPI).

BRASILIA, febrero 22. (UPI).— El Enviado Especial de Estados Unidos, General Retirado Vernon Walters, llegará hoy al Brasil, para consultas sobre El Salvador con el Presidente Joao Figueiredo, dijeron fuentes diplomáticas.

Brasil no quiere intervención en El Salvador, pero ha prometido oír a Walters y "juzgar por sus méritos" lo que tenga que decir o mostrar.

Walters, ex-Vice Director del Servicio Central de Inteligencia, es muy conocido en Brasilia, donde fue Agregado Militar en la década de 1960.

El Enviado tiene programado reunirse con el General Figueiredo y el Ministro de Relaciones Exteriores Ramiro Saraiva Guerreiro el lunes por la mañana en el Palacio presidencial y luego en un almuerzo de trabajo en la Cancillería.

Walters, según trascendió, es portador de pruebas del entrometimiento del bloque comunista en armar y ayudar a los guerrilleros de El Salvador.

El vocero de la Cancillería Bernardo Pericas dijo el jueves que Brasil

—Favor pase a la página 39.

Millares Reciben al Papa en Isla de Guam

AGANA (Isla de Guam), febrero 22. (EFE).— El Papa Juan Pablo II llegó hoy domingo, a primeras horas de la noche, a esta isla del archipiélago estadounidense de las Marianas, tercera etapa de su peregrinación por el Extremo Oriente.

Procedente de la capital filipina, el Pontífice fue recibido a las ocho de la noche (10.00 GMT), en el Aeropuerto de Agana, capital de la isla, por el Gobernador de la misma, Pablo McDonald Calvo; el Obispo de Agana, Monse-

ñor Felixberto Camacho Flores, y los preladados de varios territorios de Oceanía, encabezados por el Cardenal Pio Taofinu'u, Obispo de Samoa y Tokelau (Samoa Occidental).

Al contestar a las palabras de bienvenida del Gobernador, pronunciadas en inglés y Chamorro (el idioma local, que es una mezcla de la antigua lengua autóctona desaparecida, de español e inglés), el Papa expresó su alegría de saludar "al pueblo de

—Favor pase a la página 26.

Presentará hoy Reagan

Pruebas de la Intervención Comunista en El Salvador

WASHINGTON, febrero 22 (AP).— Se anticipa que el gobierno del presidente Ronald Reagan dará a conocer el lunes, un informe acerca de la ayuda que los países del bloque comunista le vienen prestando a los guerrilleros izquierdistas en El Salvador.

Su elaboración parece constituir un plan dirigido

a transformar a El Salvador en el primer campo de prueba de una campaña del gobierno norteamericano, tendiente a combatir el terrorismo internacional de inspiración soviética.

La nueva administración ve con alarma la magnitud de los esfuerzos intervencionistas realiza-

dos en el área por países del bloque soviético, según se informó.

El secretario de Estado, Alexander M. Haig, dijo que la situación en El Salvador llegó "a tal punto que debe constituir materia de grave preocupación

para Estados Unidos".

Según indicaron funcionarios norteamericanos, el gobierno de Nicaragua inició hace pocos meses el envío de toneladas de armamento a los guerrilleros salvadoreños.

—Favor pase a la página 39.

Una Energica Protesta Envía Ecuador a Cuba

QUITO, febrero 22 (UPI).— El gobierno presentó su "más formal y energética protesta" a Cuba y llamó de regreso a su embajador en ese país, a causa de la intervención de fuerzas de seguridad cubanas que desalojaron y capturaron a quienes ocupaban la sede diplomática ecuatoriana en La Habana.

El canciller Alfonso Barrera Valverde entregó una nota al embajador cubano en Ecuador. Per-

nando Flores Ibarra, en la que consigna "la más formal y energética protesta por los actos de las fuerzas de seguridad de Cuba, ejercidos en el local de la embajada ecuatoriana en La Habana, en violación de convenios y normas del Derecho Internacional".

El embajador ecuatoriano en La Habana fue instruido para que regrese inmediatamente a Quito, dijo asimismo el canciller.

El texto de la comunicación

—Favor pase a la página 26.

Enviado E.U. Llega hoy a Argentina

BUENOS AIRES, febrero 22 (UPI). Un enviado especial del secretario de Estado norteamericano Alexander Haig llegará el lunes a esta capital como parte de una gira que abarca también a Chile, Brasil y México, informaron voceros de la cancillería.

Se trata del general Vernon Walters, que realiza la gira como embajador especial de su país. Walters se entrevistará con el presidente Jorge Videla y con

—Favor pase a la página 26.

Racionarán Carne y Azúcar en Polonia

VARSOVIA, febrero 22. (EFE).— Durante tres meses, a partir del primero de abril, la carne volverá a ser racionada en Polonia a causa de la persistente escasez de su alimento en los mercados del país.

Así lo decidió el Consejo de Ministros polaco que se reunió ayer bajo la presidencia

—Favor pase a la página 38.

Situación en Nicaragua Analiza Pde. Venezuela

CARACAS, febrero 22 (AP). El presidente Luis Herrera Campins y dirigentes de la cancillería venezolana, mantuvieron una prolongada reunión a fin de analizar la situación en Nicaragua, dijo la agencia noticiosa oficial VENEZPRES.

Según el cable, el embajador de Venezuela en Nicaragua, Guillermo Yezpe Bosca, fue llamado a esta capital para informar al gobierno social-demócrata sobre los recientes acontecimientos en ese país centroamericano, entre ellos la detención del presidente de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos en Nicaragua, José Esteban González.

A la reunión asistió el canciller José Alberto Zambrano Velasco y otros representantes de la cancillería, indicó la agencia noticiosa.

Leopoldo Castillo, secretario de Relaciones Internacionales del partido del gobierno COPEI, exigió en nombre del partido la inmediata libertad de Esteban González.

Castillo añadió que "este intento totalitarista... nos hace recordar la "legalidad" de la justicia revolucionaria cubana", y advirtió al pueblo venezolano sobre lo que llamó el "peligroso derrotero que ha tomado el proceso nicaraguense", indicó la agencia VENEZPRES.

Las Fuerzas Armadas de Perú en Pie de Guerra

LIMA, febrero 22. (EFE).— Perú amaneció hoy domingo, con sus fuerzas militares acuarteladas y en estado de alerta, para el caso de que "teníamos que respaldar con las armas el ultimátum dado al Ecuador", según manifestó una alta fuente castrense.

El Gobierno peruano advirtió ayer que considerará "hechos de guerra" la persistencia de las "infiltraciones ecuatorianas" en el lado peruano de la cordillera del Condor y que, en caso de que continúen, tomará "las correspondientes acciones en territorio ecuatoriano".

—Favor pase a la página 26.

Aunque la calma dominical en sus ciudades no parezca alterada por ello, Perú es hoy un país "en pie de guerra" en el que los diarios, voceros políticos y el hombre de la calle apoyan el "ultimátum" y hablan de imponerle un "castigo ejemplar" al Ecuador.

Los dos países acordaron un cese del fuego el pasado dos de febrero, tras un conflicto armado de cinco días por cuestiones fronterizas. La tregua se rompió el viernes último, cuando un helicóptero de Perú fue derribado por

—Favor pase a la página 26.

Ninguna Pista de Cónsules Secuestrados en España

MADRID, febrero 22. (AP).— Fuentes policiales informaron que no se produjo aún ninguna novedad en la masiva búsqueda lanzada para hallar a tres cónsules honorarios, que fueron secuestrados por separatistas vascos en el norte de España.

En una llamada telefónica anónima recibida por los medios de difusión vascos, en la que se dijo que provenía de los secuestradores, se exigió como rescate de los cautivos que el Gobierno ponga en libertad a más de 300 terroristas.

—Favor pase a la página 38.



TERCERA ESCALA DEL PAPA. Isla de Guam, febrero 22.— El Papa Juan Pablo II llegó hoy a la isla de Guam, tercera escala de su gira por el Lejano Oriente. En el aeropuerto de Agana fue recibido por dignatarios civiles y eclesiásticos. Su Santidad saluda a la multitud. (UNIFAX II de UPI).